

LA PLUS BELLE HISTOIRE D'AMOUR !

Il vint sur Terre sous la forme d'un bébé sans défense, né d'une humble jeune fille qui conçut l'Enfant miraculeusement sans avoir jamais eu de relations avec un homme ! En fait, la nouvelle de sa grossesse était tellement choquante que son fiancé faillit rompre leurs fiançailles. Il ne fallut pas moins que l'intervention d'un puissant être céleste pour le persuader de ne pas la répudier afin de protéger et élever l'Enfant merveilleux qu'elle portait.

Bien qu'Il fût prédestiné à être le Roi des rois, Il ne vit pas le jour dans un palais en recevant l'honneur et les hommages de l'ordre établi. Au contraire, Il naquit sur le sol poussiéreux d'une étable, enveloppé dans des chiffons, entre le bœuf et l'âne, avec pour tout berceau, une simple mangeoire.

Sa naissance ne donna lieu à aucune célébration de la part des institutions de ce monde. Mais cette nuit là, sur une colline avoisinante, de pauvres bergers furent frappés de stupeur quand une lumière brillante jaillit dans le ciel étoilé, et qu'une nuée d'anges fit retentir leur déclaration céleste : « Gloire à Dieu au plus haut des Cieux, et paix sur la Terre aux hommes de bonne volonté ! Aujourd'hui, est né votre Sauveur ; c'est Lui le Messie, le Seigneur ! »

Son père terrestre était un humble charpentier, avec lequel Il travailla, en se conformant à notre mode de vie, à nos coutumes, à notre langue, afin de mieux nous comprendre et communiquer avec nous au niveau de notre intelligence humaine ! Au contact de la souffrance de son peuple, Il éprouva de la compassion pour eux.

Lorsqu'Il commença l'œuvre de sa vie, Il allait partout en faisant le bien : Il ne se contentait pas de prêcher Son message, Il le vivait. Il ne se contentait pas de répondre aux besoins spirituels des gens, mais Il s'employait à satisfaire leurs besoins physiques et matériels, en les guérissant miraculeusement lorsqu'ils étaient malades, en leur donnant à manger quand ils avaient faim, et en partageant sa vie et son amour ! Tout au long de son ministère, Il rendit la vue aux aveugles, l'ouïe aux sourds, Il guérit les lépreux et ressuscita des morts.

Il ne craignait pas d'avoir mauvaise réputation : Il fut accusé d'être l'ami des ivrognes, des prostituées, des publicains, des pécheurs, des réprouvés, bref la lie de la société. Il leur promit qu'ils entreraient dans le royaume des cieux avant les dirigeants religieux qui Le méprisaient et avaient rejeté son message d'amour et de vérité.

Au fur et à mesure que son message d'amour se propageait et que ses disciples se multipliaient, les chefs de la religion traditionnelle se rendaient compte qu'Il était devenu une formidable menace pour eux ! Finalement, ils réussirent à Le faire arrêter et comparaître en jugement, en l'accusant à tort de subversion et de sédition. Jésus ayant été déclaré innocent, ces religieux fanatiques firent pression sur le gouverneur romain pour qu'il Le fasse exécuter.

Juste avant son arrestation, Il déclara : « Ils ne pourraient pas Me toucher sans la permission de Mon Père ! Il Me suffirait de faire appel à mon Père pour qu'Il envoie des milliers d'anges à mon secours ! » Mais Il choisit de mourir pour nous sauver, vous et moi ! Personne ne Lui enleva la vie, Il l'offrit de plein gré.

Pourtant, sa mort ne suffit pas pour apaiser Ses ennemis ! Voulant s'assurer que Ses disciples ne viendraient pas voler Son corps et prétendre qu'Il était revenu à la vie, ils placèrent une énorme pierre à l'entrée de Son tombeau et y postèrent des soldats romains pour monter la garde. Précaution qui s'avéra d'ailleurs inutile, puisque ces mêmes gardes devinrent les témoins de l'incroyable miracle ; trois jours après que son corps sans vie eut été placé dans cette tombe, Il ressuscitait d'entre les morts, en vainqueur éternel de la Mort et de l'Enfer !

Depuis cet événement miraculeux survenu il y a plus de 2 000 ans, ce même Jésus Christ a contribué, plus que quiconque, à changer l'histoire, le cours de la civilisation et la condition humaine — plus que tout autre dirigeant, groupe, gouvernement ou empire ! Il a sauvé des milliards d'individus d'une mort sans espoir et d'une tombe sans Christ, et Il a donné la vie éternelle et l'amour de Dieu à tous ceux qui invoquent son nom.

Jésus Christ n'est pas un simple philosophe, un maître, un rabbin, un gourou ou même un prophète. Il est le Fils de Dieu ! Dieu, le Grand Créateur, est tout-puissant et omniscient, Il se trouve partout et en tout. Il dépasse de loin les limites de notre compréhension. La Bible nous dit que Dieu est amour (1 Jean 4.8) et parce qu'Il a tellement aimé le monde, Il a envoyé Jésus sous la forme d'un homme, pour se manifester à nous par son intermédiaire et pour nous amener à Lui.

Jésus est amour et Il est Dieu. Lui seul est mort pour les péchés du monde, et est ressuscité. Il est le seul Sauveur. Il a dit : « Moi, Je suis le chemin, la vérité et la vie. Nul ne vient au Père sans passer par Moi. »

Comment savoir, sans l'ombre d'un doute, que Jésus Christ est véritablement le Fils de Dieu et la porte du salut ? Demandez Lui sincèrement de se révéler à vous. Il existe vraiment et Il vous aime. Au point qu'Il est mort à votre place et qu'Il a souffert pour vos péchés, pour vous épargner cette souffrance. Il vous suffit de L'inviter et de recevoir le don gratuit de la vie éternelle.

Allez vous L'inviter ? Si vous le faites, Il deviendra votre ami le plus intime et Il sera toujours avec vous. Il est le plus merveilleux amant qui soit. Il est venu pour l'amour, Il a vécu dans l'amour, et Il est mort par amour, pour que nous puissions vivre et aimer pour toujours.

Vous pouvez recevoir Jésus dans votre cœur et votre vie, en disant sincèrement cette petite prière :

« Jésus, je Te prie de me pardonner tous mes péchés. Je crois que Tu es le Fils de Dieu et que Tu es mort pour moi. Je T'invite à entrer dans ma vie et je T'ouvre la porte de mon cœur ! Entre, Jésus, et aide moi à parler de Toi aux autres pour qu'eux aussi puissent Te trouver. Amen. »

© 2020 Activé

Pour mieux nous connaître, visitez notre site internet :

<https://activated-europe.com/fr/>